

ACCES APPARTEMENT LES BREGUIERES :

ARRIVEE A PARTIR DE 16H / DEPART 10H AU PLUS TARD

Adresse : 20 AVENUE DES BREGUIERES 06800 CAGNES SUR MER



Etape 1 : Accès à la résidence / access to the residence



Quand vous arrivez devant la résidence à l'adresse indiquée, vous serez devant une clôture artificielle faisant l'angle (il s'agit du jardin de l'appartement). Les clés sont à récupérer dans une boîte à clés au bout de cette clôture, attachée à un des piquets.

When you are in front of the residence you will be in front of an artificial fence forming the angle (it is the garden of the apartment). The keys are in the keybox at the end of this fence, attached to one of the stakes.

Etape 2 : Récupération de la clef / get the key



Longez cette clôture le long de l'appartement, la boîte à clefs se trouve au bout. Pour ouvrir la boîte à clefs correspondant à votre appartement BREGUIERES, faites le code envoyé par message privé avant votre arrivée. (Soulever le capot, tourner les molettes et presser sur les 2 boutons latéraux) Merci de refermer, la boîte à clefs et de brouiller le code une fois les clefs récupérées. Vous pouvez maintenant accéder à l'appartement avec le badge pour ouvrir l'immeuble.

Follow this fence along the apartment, the key box is at the end. To open the key box corresponding to your apartment BREGUIERES, make the code you've just received before your arriving. (Lift the hood, turn the wheels and press the 2 side buttons) Thank you to close, the box and keys scramble code once the keys recovered. You can now access the apartment with the badge to open the building.

Etape 3 : Accéder à l'appartement / Access the apartment



Devant l'immeuble, ouvrir la porte à l'aide du badge. Entrer dans le hall et aller sur la droite après les boîtes aux lettres. Continuer tout au bout du couloir, l'appartement sera sur votre gauche (dernière porte).

In front of the building, open the door with the badge. Enter the lobby and go to the right after the mailboxes. Continue at the end of the corridor, the apartment will be on your left (last door).

Etape 4 : Profitez de votre séjour ! / Enjoy your stay !



CONSIGNES SPECIFIQUES / SPECIFICS INSTRUCTIONS

- **Attention de toujours sortir avec vos clés pour ne pas rester enfermé dehors. Il n'y a pas de poignée côté extérieur**
Always keep the keys with you when you go outside and be carefull to don't be locked because there is no handle on the door outside.
- **Ne fermez par la baie vitrée quand vous êtes à l'extérieur au risque de rester coincés dehors car pas de poignée non plus côté terrasse / jardin.**
Sliding windows : when you go in the garden, do not close the sliding windows otherwise you couldn't open it from outside.
- **Lors de votre départ, à la fin du séjour, merci de bien vouloir remettre les clés dans la boîte à clés ou vous les avez trouvés et de brouiller le code.**
When you leave, at the end of stay please return the keys to the key box where you found them and scramble the code.
- **Réception téléphonique au 07 76 89 20 16 du Lundi au Samedi de 9h à 18h.**
You can join us by phone or whats app at +33 7 76 89 20 16 from Monday to Saturday from 9AM to 6PM.

**Important : NE PAS OUBLIER DE PRENDRE LES CLES EN SORTANT
NE PAS LAISSER LES CLES SUR LA SERRURE
Important : DON'T FORGET THE KEYS INSIDE
DON'T FORGET THE KEYS ON THE LOCK**

Electricité : le disjoncteur se trouve dans le grand placard près de l'entrée.

Electricity : the circuit breaker is located inside the big closet close to the entrance.

Eau : en cas de fuite, le robinet d'arrivée d'eau se situe dans le grand placard près de l'entrée en bas à droite.

Water tap : in case of water leak, the general tap is inside the big closet lower right.

Poubelles : les poubelles sont à déposer dans un local situé au niveau -1 droite en sortant de l'appartement. La poubelle au couvercle jaune est prévue pour les cartons et plastiques.

Dustbin : rubbish must be collected in plastic bags and bring on the first basement to the right on exiting the apartment, don't forget the keys. The yellow lid bin is for plastics and cardboard.

Wifi : Réseau : breguieres

Code : location06

Wifi: network : breguieres

password : location06

Au moment du départ, nous vous remercions de :

- Vider le réfrigérateur,
- Ranger l'appartement, laver la vaisselle,
- Mettre les draps et taies d'oreillers sales sur le lit,
- Emporter les poubelles,
- Fermer toutes les fenêtres et éteindre la lumière,
- Départ, remettre les clefs dans la boîte à clefs comme indiqué précédemment

On your departure, please do :

- Empty the fridge,
- Tidy up the apartment, wash dirty dishes,
- Put dirty bed sheets and pillowcases on one bed,
- Take off the rubbish,
- Close all windows and switch off light,
- Departure, please return the keys on the keybox as indicated above.